

fusionarse con el Partido Socialista Obrero y con significativos elementos del sindicalismo revolucionario.

Aparte va una biografía de los elementos más caracterizados del PCM. También adjuntamos un informe de 35, que trabaja con nosotros sobre los problemas de la juventud, y otro de 18, sobre el trabajo del PCE.

Nada más. Saludos afectuosos para todos, de parte de todos los amigos. L.

DOCUMENTO 45

- Andrés García Salgado, presidente de la Comisión de Control del Partido Comunista Mexicano, Nueva York, 28 de febrero de 1940. RGASPI, fondo 495, reg. 17, exp. 234.

DECLARACIÓN DEL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE CONTROL DEL PARTIDO COMUNISTA MEXICANO

Comunican de Nueva York el 28.2. la publicación de la siguiente declaración firmada por Andrés García Salgado, presidente de la Comisión Nacional de control del PC de México: "Cuando el Pleno Nacional del Partido Comunista aprobó unánimemente la línea política durante la discusión del material para el Congreso extraordinario, a pesar del cumplimiento de la enorme responsabilidad por parte de la dirección, especialmente de los dirigentes mayores frente a la situación seria del Partido, fue resuelto ofrecer a los dirigentes la oportunidad para corregir sus errores y aplicar la línea política. Sin embargo, los camaradas Hernán Laborde y Valentín Campa no demostraron en la práctica una lealtad, una autocrítica abierta, no aplicaron la línea mencionada, no colaboraron con sus conocimien-

